

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los juzgados de Estella resuelven más de 4.000 procedimientos judiciales en el primer semestre de 2011

El vicepresidente Jiménez ha visitado hoy sus instalaciones, así como las de la Policía Foral

Jueves, 15 de septiembre de 2011

Los juzgados de Estella han resuelto un total de 4.045 procedimientos judiciales y se han ingresado 3.742, en el primer semestre de 2011. Por su parte, la Oficina de Atención Policial atendió en 2010 casi 2.000 consultas de los ciudadanos, donde se interpusieron 761 denuncias penales y 43 administrativas.

Estos son algunos de los datos que ha dado a conocer el vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Administraciones Públicas e Interior, Roberto Jiménez Alli, en una visita a la localidad, para conocer de primera mano las necesidades de la Merindad de Estella.

Jiménez ha iniciado su visita en las dependencias de los juzgados de 1ª Instancia e Instrucción nº 1 y nº 2. Durante su visita, el vicepresidente primero ha estado acompañado por la directora general de Justicia e Interior, Inmaculada Jurío, así como por la Jueza Decana de Estella, Esther Fernández. Según ha indicado el consejero, durante el primer semestre de este año 2011, los juzgados de Estella han resuelto un total de 4.045 procedimientos y se han ingresado 3.742 procedimientos judiciales. Concretamente, en este período el juzgado de 1ª Instancia e Instrucción nº 1 de Estella ha resuelto 2.182 procedimientos y ha ingresado 1.984, mientras que en el juzgado de 1ª Instancia e Instrucción nº 2 ha resuelto 1.863 procedimientos, y ha ingresado 1.758. En el área civil se ingresaron entre ambos juzgados 1.082 procedimientos, mientras que en el área penal se ingresaron 2.660. En cuanto a la resolución de los procedimientos, 1.222 correspondieron a la jurisdicción civil y 2.823 a la penal.

Tras su estancia en los juzgados, Jiménez se ha desplazado a las instalaciones de la comisaría de la Policía Foral de Estella, acompañado por el jefe de la comisaría, Carlos Yárnoz. Aquí ha sido informado de que



El vicepresidente Jiménez, Jurío y Fernández escuchan las explicaciones de Carlos Yárnoz.

la Oficina de Atención Policial atendió en 2010 casi 2.000 consultas de los ciudadanos, donde se interpusieron 761 denuncias penales y 43 administrativas. En esta visita, el vicepresidente Jiménez ha felicitado al Cuerpo y ha señalado que "cada día soy más defensor de la magnífica labor de atención a la ciudadanía que realiza la Policía Foral". Además, ha destacado la preocupación del Gobierno de Navarra por el tráfico y consumo de estupefacientes, y ha indicado que se van a realizar campañas de sensibilización y prevención del consumo.

Por otro lado, el equipo de instrucción de atestados de Policía Foral en Estella instruyó el año pasado 306 atestados, con 71,66 kilogramos de droga intervenida, 12 entradas y registros en domicilio con autorización judicial y 2 con el consentimiento del titular. Como consecuencia de estas operaciones, Policía Foral se incautó, además de las sustancias intervenidas, de un vehículo y de 34.087 euros. Solo hasta finales de agosto de este año 2011, el número de atestados penales tramitados alcanza los 259, frente a los 306 de todo 2010.

Cabe destacar el aumento de los detenidos e imputados por infracciones penales, que ha pasado de 148 en 2009 a 190 en 2010. La mayor parte de estos delitos están relacionados con la seguridad vial que comenzaron a instruirse a partir de mayo de 2010. Hasta el 1 de septiembre de 2011, la Comisaría de Policía Foral de Estella ha detenido o imputado por delitos a 92 personas, y ha tramitado 739 denuncias por infracciones de tráfico y 331 denuncias por consumo de sustancias.

Entrevista con la alcaldesa de Estella, visita a Fidima y encuentro con LASEME

Además, a lo largo del día de hoy está previsto que el vicepresidente se entreviste con la alcaldesa de Estella, Begoña Ganuza, y mantenga un encuentro con toda la corporación municipal en el salón de plenos para conocer de primera mano las inquietudes y las necesidades de la ciudad.

Posteriormente, Jiménez visitará las oficinas y talleres del vivero de empresas de la Fundación de Investigación Desarrollo e Innovación en Medio Ambiente, Fidima, un centro de investigación medioambiental centrado en el área industrial y ubicado en el Parque Tecnológico Miguel de Eguía. Allí será recibido por el presidente de la fundación, Ricardo Galdeano, y por la directora general, María Eugenia Sádaba, quienes le mostrarán los laboratorios y la oficina de investigadores.

Fidima es una fundación privada, creada por 11 empresarios integrantes de la Asociación de Empresas de la Merindad de Estella, LASEME, y en la que participa la sociedad pública del Gobierno de Navarra, SODENA. El objetivo de este centro es la generación de empresas y empleo mediante la investigación y el desarrollo aplicado en tecnología medioambiental. Concretamente, sus líneas de trabajo principales tratan de resolver los problemas reales que se generan en las empresas con los residuos y la legislación medioambiental creciente, y transformarlos en una oportunidad para mejorar el comportamiento ambiental y para reducir los costes de gestión del residuo o del proceso productivo.

Finalmente, Jiménez se reunirá con los miembros de la junta directiva de la Asociación de Empresas de la Merindad de Estella, LASEME, que preside Ángel Ustarroz, quienes trasladarán al vicepresidente su interés por fomentar de una manera más activa la formación de trabajadores y contribuir con ello al aumento de la